
  
 
 
 
 
 
 
 

２００５年１０月２４日 第１７６２回 本年度第１３回

２００５～２００６年度 
第２５６０地区 三条南ロータリークラブ  

 
 
 
 今 週 の  お ゝ ロ ー タ リ ア ン

 
 
 
 
  
   

 
 
  
             
  
 

【出席率】      会員６４名中５０名  
【先々週の出席率】  ９１．６７％ 
【ヴィジター】    長岡東ＲＣより 伊丹敏彦君 
【先週のメークアップ】１０／２０ 加茂ＲＣへ 大久保秀男君                  

              
                     

会 長 挨 拶  佐藤 栄祐 会長 
二転三転致しました例会行事、泉田知事に振り回された形で最終的には本来の姿に戻りましての例会です。 

この２２日（土曜日）は、合併記念式典がございまして出席して参りました。来賓祝辞だけでも７名に及び、

全体の２／３を占めておりまして、式典とはこんなもんなんだということを認識して参りました。 

昨日（日曜日）は、中越地震一周年に当たり恐怖が蘇えって参ります。当時を振り返りますと話がつきません

のでいずれということに致しまして、昨日は大変おめでたいことがございました。前年度会長の石山家の慶事で

ございまして、御次男の結婚式に会長としてお招きいただきました。跡取りの披露宴だけあり大変盛大でござい

ました。私なぞは全く出る幕もなく、片隅に小さくなっておりました。自慢のノドをご披露したかったのですが。 

先週は急に冷え込んで参りまして、いよいよ暖房の時節になりました。昨日は今年初めて冬型の気圧配置とな

り、妙高山が初冠雪となりまして冬の始まりでございます。「ウォームビズ」とか申します。一枚多く重ね着をさ

れまして、今年の寒さを乗り切っていただきとうございます。 

最後に地区大会の席上、「自然災害

で甚大なる被害に遭われた地域にも

拘わらず地域社会の復興支援活動に

尽力 されました」ということでガバ

ナー特別表彰をいただきました。また、

米山功労クラブ（１７回目）の表彰も

届いております。皆様のご協力に感謝

申し上げご案内致します。 
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              船久保 孝志 幹事 幹 事 報 告 

  
●三条市特別支援教育研究協議会より 市内特別支援学級児童生徒「ウィンターフェスティバル」のご案内 
  日  時     平成１７年１２月 ２日（金）９：００～１１：００ 
  会  場     三条市総合福祉センター 多目的ホール 
 ※鈴木圀彦人間尊重委員長出席予定              

  
 
 
 
  
 
 
           ＊『友』縦組み Ｐ２ 第２７００地区地区大会記念講演 

小柴昌俊東京大学特別栄誉教授「やればできる」の要旨が掲載されています。 
毎月、各地区地区大会の記念講演が「友」で聴講できます。 

ロータリーの友 １０月号  紹介    荒澤 威彦 会員 

 ＊毎月何気なく見ていた「友」の表紙に寄せるメッセージが掲載されていたこと、今回改めて気づかされ 
ました。（縦組み Ｐ３４） 

＊横組み Ｐ１７～「米山月間」に因んでの特別座談会、資料が掲載されています。 
 米山奨学会、奨学金についての詳細が伺えました。 

                            
 
 
 
 
 
            
 
  
 
 

 
 
～１０月２４日 ￥３３，０００ 今年度累計 ￥３４０，０００～  

  
神成粛一様（ガバナー）・・・地区大会抽選会にて 

         地区大会ご出席有難うございます。 
佐藤（栄）君  お寒くなりました。昨日は石山会員の跡取りが盛大な結婚式を挙げられました。おめでとう 

ございます。 
船久保君    石山さん、ご次男 昌宏さんのご結婚おめでとうございます。素晴らしい披露宴で感激致しま 

した。 
石山君     昨日、１０／２３次男が結婚致しました。よろしくお願い致します。 

 野島君     石山さん、息子さんのご結婚おめでとうございます。 
 丸田君     昨日、石山会員のご子息の婚礼におよばれ、ご馳走になりました。石山さん誠におめでとう 

ございます。 
 田中（正）君  ６５回目の結婚記念日に会より立派な花をいただき有難うございました。 
 吉田（秀）君  バカ犬でも私には愛犬、それが亡くなりました。不思議と家内の留守中に死ぬ犬が多いと思 

います。 
大渓君、岡村君、草野君、坂本君、佐藤（秀）君、田代君、田中（久）君、田中（悌）君、坪井君、 
永桶君、馬場（一）君、丸山（徹）君、吉田（衛）君、 

         ＢＯＸに協力致します。 
 滝口君     久し振りの担当でした。ご協力有難うございました。 
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「地区大会報告会」                                

  
■野中  悟 会員 

 
秋晴れの中、２５６０地区、５６クラブ、会員数２１０６人の内９１９人の登録にて、新潟市の朱鷺メッセを

会場に９：３０より実施されました。 
従来通りであれば、２日間の日程で実施されるところ今年は１日で実

施するという初めての試みでありました。大会の流れとして、横山年度

の活動報告、記念講演、親睦会と大きく３部構成されていたと思います。 
その中で、 松井証券（株）社長の松井道夫氏の講演が印象的でした。講

トで２００６年１０月

８

丸田 肇一 会員 

る１０月９日、３連休の中日、絶好のゴルフ日和の秋晴れの中、地

区

ＲＩ会長代理ご夫妻の４名の

韓国、西大邸
テ グ

ロータリークラブの方で

フ

、１９１１

は従来のセレモニーが行われ、例年ですと地区大会で次々年度のガバナーノミニーの紹介が有る

の

ネット証券会社。松井

社

１階の催し物会場

で

ンボを聴き懇親を深めてまいりました。嘉瀬さんはこれが聴きたくて

                      

演内容は、現在のビジネスにおいて、昔と比べ日々進歩しているという

こと。以前は企業中心として顧客がいた、しかし、現在は顧客が中心で

企業は顧客が選ぶようになっている。「天動説」⇒「地動説」とパラダ

イムがシフトしているということです。 
最後に、来年は三条北ロータリークラブがホス

日に県央地場産にて１日の日程で実施されることが決定しておりま

す。 
 
 
 
■
 

去

大会がございまして出席して参りました。会場は新潟の朱鷺メッセ国

際会議場、出席者は 970 名余りでした。 

会議場の演壇には神成ガバナーご夫妻と、

方のみで万国旗も無し、看板は表題のみ、来賓、地区役員は一般席、誠

に簡素なものでありました。以前の群馬と一緒の時期は華々しいもので

あったなと思って参りました。 

ＲＩ会長代理の任
イム

昌坤
チヤンゴン

さんは

ァッション関係のご職業、韓国ファッション協会副会長、韓国ファッ

ションセンター理事長を歴任された方です。 

今年のテーマである「超我の奉仕」（Service above self）は 年、結成されたばかりでロータリー組織

が発展途上にある中、その理想を巧みに表した最上の目標として採択された。ロータリーの第二の百年の第一歩

として、この標語を通じ、過去からの継続を維持しつつ未来に向けてまっすぐな道のりを据えることが必要であ

る。本日この地区大会が「超我の奉仕」と言うロータリー精神を更に高める契機になることを希望しますと挨拶

されました。 

午前の本会議

ですが、指名委員会の大島精次委員長よりまだ選出に至らずとの報告がありました。 

午後は松井証券、松井道夫社長の講演、証券会社の末席から大手の一角にのし上がった

長が入社した１８年前、年間の株式取引１、０００億円が今では 1 日で１，０００億円、年間２０兆円の取引

だそうです。ユーモア交えての記念講演、「革命期の経営論」と題して１時間半ありました。 

其の後、各財団奨学生の報告、講評などがあり、懇親会は、日航ホテルかと思いましたら、

これも簡素なものでした。      

アトラクションは「有馬徹の楽団」で、マ

参加したのだそうです。               

終了は６時過ぎ、長い一日でした。             

 

 

 



 

■佐藤 秀夫 会員 
 
久し振りの地区大会出席でした。朝８時から夜７時すぎまでの長時間拘束は、古希を迎える私にはきついもの

でした。従来は２日に渡ってこなしていた大会を、１日で纏めるわけだから仕方ないと思う。 
３年ぶりの地区大会出席で、華やかなものから質素なものへと様変わりしていた。壇上には、日本国旗を含め

て３本の旗、そして、ＲＩ会長代理夫妻（韓国の方）とガバナー神成夫妻の４人だけであった。時の趨勢とはい

え、何か寂しい思いがした。 
奨学生など７人の報告の中で、１年交換学生としてタイ国に留学し

た

が、タイ国の地方で学ん

区大会は、三条北クラブ主幹で１０月、三条での開催が決

                          

 
                      

           

 

                 

                         

 
 

                 

                 

                                     

 
 

 

女性の話しにちょっと引き付けられた。 
現在、彼女は県立高校の英語教師をしている

だ時、英語が全く通じず大変困ったという話。言葉が通じない時の寂

しさがどんなものか・・・と思う時、一年間よく頑張ったものだと感

心する。 
 来年の地

まっている。どんな進化した大会になるのか楽しみである。 
 
 
 

 
 

     

 
 
            
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                         
  
  
  

  
              

  
  
  
  
  
  

   

１０月 ９日（日） 
       於：朱鷺メッセ

  
  
  
  



                         

線画に戻る

   
 

  
 

の方は どなたでしょうか？ この方にお聞きしました。 

 どなたかおわかりになりましたか？  

て／フォトギャラリー」にあります。 

こ

Ｑ１ あなたの年齢は何歳ですか Ａ：６５歳

Ｑ２ あなたの趣味は何ですか Ａ：ゴルフ＆音楽鑑賞

Ｑ３ もし若くなれるなら何歳位になりたいですか Ａ：３５歳

Ｑ４ その年になれたらどんな職業についていると思いますか Ａ：今と同じ

Ｑ５ 一つだけ望みが叶うなら何を望みますか Ａ：

Ｑ６ 思い出に残るロータリーでの出来事はありますか

Ｑ７ その他お話したいことはありますか Ａ：特にありません

何時までも健康であること

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　Ａ：オリエント急行ヨーロッパ旅行

答えは 会員ギャラリー 「見て見て見

また、プリント週報は次週週報に答えを掲載いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
   

      
 

                  
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 
 


